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Sitzung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten der Stadt Bornheim am Dienstag,
23.01.2024, 18:00 Uhr, im Ratssaal des Rathauses Bornheim, Rathausstraße 2

X Öffentliche Sitzung Sitzung Nr. 004/2024

Nicht-öffentliche Sitzung BüA Nr. 1/2024

Anwesende

Bürgermeister
Becker, Christoph Bürgermeister

Vorsitzender
Schmitz, Rolf CDU-Fraktion

Mitglieder
Aharchi, Loubna SPD-Fraktion
Breuer, Toni CDU-Fraktion
Düx, Gottfried UWG/Forum-Fraktion
Engels, Hans Günther CDU-Fraktion
Jaritz, Karin SPD-Fraktion
Lamprichs, Holger CDU-Fraktion
Prinz, Rüdiger CDU-Fraktion
Schmitz, Thomas SPD-Fraktion
Taft, Linda, Dr. Bündnis 90/Grüne-Fraktion
von Gliscynski, Florian Bündnis 90/Grüne-Fraktion
Wachendorf, Dirk ABB-Fraktion

stv. Mitglieder
Vieritz, Joachim Bündnis 90/Grüne-Fraktion

Verwaltungsvertreter
Erll, Andreas

Schriftführerin
Altaner, Petra

Nicht anwesend (entschuldigt)
Rüther, Alric Bündnis 90/Grüne-Fraktion
Willems, Olaf FDP-Fraktion

T a g e s o r d n u n g

TOP Inhalt Vorlage Nr.
Öffentliche Sitzung

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin
2 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern
3 Einwohnerfragestunde
4 Entgegennahme der Niederschrift Nr. 91 vom 09.11.2023
5 Anregung nach § 24 GO NRW vom 09.10.2023 betr. Neubewertung

der Bauprojektes Altenberger Gasse, Dt. Reihenhaus AG
627/2023-7

6 Mitteilung / Halbjahresbericht des Bürgermeisters (Bereich BüA,
öffentl.)

010/2024-1
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TOP Inhalt Vorlage Nr.
7 Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen

Sitzungen
034/2024-1

8 Anfragen mündlich

Vor Eintritt in die Tagesordnung (der gesamten Sitzung)

AV Rolf Schmitz eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Bürgerangelegenheiten der Stadt
Bornheim, stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen worden ist und dass der Ausschuss
für Bürgerangelegenheiten beschlussfähig ist.

Die Tagesordnung der öffentlichen Sitzung wird in folgender Reihenfolge behandelt:
TOP 1-8.

Öffentliche Sitzung

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin

Frau Altaner ist bereits zur Schriftführerin bestellt.

2 Verpflichtung von Ausschussmitgliedern

Es wurde kein Ausschussmitglied verpflichtet.

3 Einwohnerfragestunde

Die Einwohnerfragestunde entfällt, da keine Fragen vorliegen.

4 Entgegennahme der Niederschrift Nr. 91 vom 09.11.2023

Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten erhebt gegen den Inhalt der Niederschrift über die
Sitzung Nr. 91/2023 vom 09.11.2023 keine Einwände.

5 Anregung nach § 24 GO NRW vom 09.10.2023 betr. Neubewertung
der Bauprojektes Altenberger Gasse, Dt. Reihenhaus AG

627/2023-7

Die Petentin erläutert ihre Anregung.

Beschluss:
Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten empfiehlt dem Ausschuss für Stadtentwicklung
wie folgt zu beschließen:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung beschließt,
1. keinen Aufstellungsbeschluss für einen Bebauungsplan zu fassen,
2. das Vorhaben im Rahmen der noch bevorstehenden Überarbeitung der

Prioritätenliste für Bauvorhaben im gesamten Stadtgebiet zu bewerten.

- Einstimmig -
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6 Mitteilung / Halbjahresbericht des Bürgermeisters (Bereich BüA,
öffentl.)

010/2024-1

- Kenntnis genommen -

Zusatzfrage AM von Gliscynski betr. Vorlage-Nr. 096/2022-9 Masterarbeit
Wie ist der Sachstand?
Antwort:
Die Masterarbeiten wurden in Aussicht gestellt, liegen aber bis heute nicht vor.

AM Prinz:
Die Masterarbeiten dürften nicht ein Gutachten ersetzen. Sie dürfen aber als substantieller
Bestandteil eines Gutachtens bzw. Ergänzung herhalten und seinerzeit waren die
Masterarbeiten in Arbeit, wenn nicht sogar schon fertig und sollten der Verwaltung zur
Verfügung gestellt werden.
Wo sind die Masterarbeiten?
Antwort:
Es wird mitgeteilt, wie der aktuelle Sachstand ist.

7 Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus
vorherigen Sitzungen

034/2024-1

Mündliche Mitteilungen
Keine.

Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen
Von der Sitzungsvorlage-Nr. 034/2024-1 Kenntnis genommen.

8 Anfragen mündlich

AM Prinz betr. Niederschrift TOP 10
Hat die Verwaltung mit der Werkstatt für Behinderte bezüglich des Zebrastreifens Kontakt
aufgenommen, so wie es in der letzten Niederschrift zu TOP 10 zugesagt wurde und wie ist
der aktuelle Sachstand?
Antwort:
Wird geprüft.

AM Düx betr. Artikel in der Bonner Rundschau
Kann die Verwaltung den Stadtbetrieben für den Winterdiensteinsatz meinen Dank
aussprechen?
Antwort:
Ja.

Ende der Sitzung: 18:47 Uhr

gez. Rolf Schmitz gez. Petra Altaner
Vorsitz Schriftführung


